



保護者のみなさんへ

2025年12月発行

みなりん教育だより 第11号

港区長 山口照美

(港区担当教育次長)

小学生の保護者のみなさん、こんにちは！ 港区長の山口です。
元小学校の校長でもあり、子育てに悩む親でもある立場から、
学期に一度、保護者のみなさんに情報発信をしています。

※スマートフォンのカメラで自動翻訳しやすいよう、ふりがなを無くしました。



港区制100周年

未来と世界に羽ばたけ！「MINATO 万博キッズ」

2025年は港区にとって「大阪・関西万博」があった年であり、港区ができて100年の記念の年です。JRとメトロの弁天町駅・大阪港駅がリニューアルし、地下鉄は本数が増えて国内外から万博に向かう多くの人を運びました。また、万博で働く海外の人が半年間、港区にたくさん住んでいました。万博会場に行かなくても、港区にとっては大きな変化があった半年でした。

小学校から万博に行ったり、万博に関連する授業が行われたりと、子どもたちは「未来と世界」を身近に感じたと思います。大阪市にとっての1番の「万博レガシー（万博の残したプラスの財産）」は、「万博を体験したこどもたち」だと思っています。パビリオンで展示された最新技術に興味を持った子ども、海外の文化や交流した体験が心に残った子ども、大屋根リングを代表とする日本の技術の素晴らしさを感じた子どもたちが、これから的人生で視野を広く持ち、多様な人たちと認め合い、国内外で活躍してくれることを願っています。

大人の仕事は、子どもたちが自信を持ってチャレンジし続けることができるよう応援することです。保護者のみなさんも、この1年の子どものがんばりや成長と一緒に振り返り、伝えてあげてください。港区役所でも学校と共に「MINATO 万博キッズ」を応援しています！



《一緒に学ぼう！おすすめHP》

『地球防衛隊 SDGs』（奈良裕己／Gakken）

大阪・関西万博のテーマ「いのち輝く未来社会のデザイン」は、さまざまな課題を世界の国々で解決に取り組み、持続可能な地球と「一人も取りこぼさない」社会をつくる

SDGsの目標達成をめざしています。環境、平和、貧困、差別の問題をわかりやすくマンガで示し、大人も子どもも学べるサイトを見て、当事者としてできることを話し合い、万博後も行動し続けましょう！



ちょこっとNEWS

「イベントチラシ等掲載ページ」 ★毎週月曜日に更新★

万博会場に行って「実際に見る・体験する」楽しさを知った人は、ぜひ大阪市教育委員会のチラシ掲載ページを見てください。QRコードのリンク先で、小学生向けのイベントや保護者の相談先のチラシなどが掲載されています。学校で配る代わりに、いつでも見られるようになりました。定期的にチェックして、地域情報を手に入れてください！

